この夏、箕面観光ホテルに大集合!

もたちや保護者とともに、 豊かな教育実践を」

Ī

日時 8月2625日(土) 面観光ホテル

別支援教育 導と集団づくり/学年づ 業づくりと学力/生活指 と民主的学校づくり/特 くり・中学校/学校事務 ダンス/手品/ 8分科会

ちょっとのぞいてみませんか。

交流し、学びたいという要求にこ 三年前から、じっくりゆっくり

たえて豊能地域の教育研究集会を



分科会 「ズッコケ三人組から たのしい授業/国語/授 那須 正幹さん 教材・教具があります。 hį 授業にすぐ役立つプリントや資料であります

ものづくり

いませんが、33年度の義家弘介さ 開催されることになり開催をして 年度は全国教育研究集会が大阪で 宿泊でおこなってきています。 04年度の池田香代子さんに続 أنة

ください と思っています。

の開催要項をご覧 能教研実行委員会 詳細は2006豊 の皆さんに参加を していただきたい ぜひ、たくさん

らう予定です。 たちへの熱いメッ さんの思いから私 予定しています。 ズ「ズッコケ三人 き、今年は、シリー セー ジを送っ ても の全体記念講演を 正幹さんを招いて にこめられた那須 ズッコケ三人組

「新たな職」の設置を府が提示 首席」= 小学校 2 2 学級以上に一 中学校 1 2 学級以上に一 名 「指導教諭」教科・

市教委は、 市学校管理運

共同の関係を破壊して、 とになると考えられます。

えるな は一切軽減措置は講じな 内の負担軽減を検討する 提示をおこないました。 が、「指導教諭」について 「首席」については、学校 教諭の設置について案の 「新たな職」= 首席・指導 これらの職は定数内で

いとしています。 は重大な問題点がありま てきている「新たな職」に 今回、府教委が提示し

新たな困難をもたらすこ 一つには学校と教育に

細は裏面声明をご覧くださ 限を侵し、 ことが考えられます。 上意下達で教職員の教育権 自主性を損なう

が配置できるように市町村 村教委に「首席」「指導教諭」 を改正するように求めてい に対し「学校管理運営規則」 府教委は来年度から市町

委の認識を確かめるととも 則を変えるかどうかは、 職」の設置についての市教 に、規則を改正しないよう に求めていきます。 権限です。この「新たな 豊中市の学校管理運営規

今から、 新たな行 動を

本法」改悪をスト

秋に向けて、 育基本法変えるな!」の反対世論 をつくっていくことが重要になっ 審議されることになっています。 本法」改正案。 秋の臨時国会で再び 継続審議となっている「教育基 さらに国民の中に「教

教育基本法は日本の宝

私の

言から

緒に宣伝をしましょう。 行動を計画しています。 8月6日(日)11時~12時 豊中でも、この夏、次のような 豊中駅頭 ぜひ、一

> 8月26日 (土) 12時過ぎ 箕面駅 (教研の帰りに)

紹介します。 皆さんから寄せられた一言を一部 る様な「教育基本法」改正に反対し 未来を手に入れる為にも改悪とな 「子ども達がのびのび育ち明るい

ます」小学校 K さん

法です。この教育基本法もまた、 小学校」さん 世界に誇れるものだと思います。 として制定されたのが、教育基本 る精神を教育によって実現しよう 日本国憲法は世界に誇れるすばら しいものですが、その憲法の掲げ 「平和な国際社会の実現を目指す

ども達が豊かな人間関係の中での ていくのは、子どもたちです。 本法をなぜ、今変える必要がある 要です。すばらしい理念の教育基 ようにするには、教育の力こそ重 びのび育ち、明るい未来を築ける か?」小学校_Zさん 「平和で民主的な日本をつくっ

全教

3 7 1 2006年7月25日 全教豊中教職員組合

豊中市長興寺南3-5-2 TEL (06) 6865 - 3190 FAX (06) 6865-3191 zenkyo-toyonaka@tcct.zaq.ne.jp

http://www.tcct.zaq.ne.jp/zenkyo-toyonaka/